

また参加したいな!

いきいき体験教室シフォンケーキ作り教室

昨年12月7日、市内の小学生を対象に成東保健福祉センターで、シフォンケーキ作り教室が行われました。

この教室では、講師の先生や大人は極力手伝いをせず、子どもたちが自分たちの力で作ることを目的としています。子どもたちは慣れない手つきながらも、生地を作り、型に生地を流し込んでおいしそうなシフォンケーキを焼きあげました。

参加した子どもたちからは「また参加したい」「楽しかった」などの感想がありました。



メレンゲ作りをする参加者



園児の登場を拍手でお迎え

元気な園児にほころぶ笑顔

桔梗ヶ丘シルバーホームで餅つき

松尾町田越の静かな場所に建つ特別養護老人ホーム桔梗ヶ丘シルバーホームで、12月11日、餅つき大会が行われました。平成9年に設立してから毎年行われているこの行事には、豊岡保育所の園児が招待されます。「入所している皆さんのがこの日を楽しみにしていたんですよ」と白い割烹着姿で準備をしていた施設長の小野崎さん。招待された園児たちは、慣れない手つきでお餅をつき、招待のお礼にお遊戯を披露しました。入所の皆さんと、そのご家族をはじめ、ボランティアでお手伝いに来ていた生活改善の方々も、可愛く元気な姿に思わず表情がほこんでいました。



サンタさんの前でクリスマスに交わる○×クイズ

サンタが園にやってきた

成東幼稚園でクリスマス会

空が真っ青に晴れ渡った12月18日、成東幼稚園に、一足早くサンタさんがやってきました。シャンシャンシャンと鈴の音が聞こえてくると、幻想的な光の中からサンタさんが登場。園児たちは、目をキラキラ輝かせていました。

真っ白な髪に長いヒゲのサンタさんは、74人の園児一人一人にプレゼントを渡し、一緒に遊んだあとは、クラス毎に記念撮影。園長先生は、「園児たちには、このクリスマス会で、目に見えないけれど大切な「心」や「愛」を感じてもらいたい」と話しています。